



Jahresbericht 2022

Nach einem von Corona geprägtem Jahr 2021 kehrte endlich wieder Normalität beim Ballett- und Tanztraining ein. Es musste kein Unterricht mehr ausfallen, wenn auch einige Mädchen wegen Quarantäne einige Stunden nicht dabei sein konnten - danke für euer korrektes Verhalten, es hat sich jedenfalls keiner im Trainingsraum angesteckt.



Im Jahr 2022 änderte sich einiges in der Ballettabteilung.

Unsere langjährige Choreografin Heike Sievert musste uns aus Gesundheitsgründen verlassen, hat aber dankenswerterweise ihre Nachfolgerin Maria Schneiders noch eingeführt. Seit dem 25. Januar trainiert Maria unsere Mädchen und versteht es blendend, alle zu begeistern und schöne Tänze mit ihnen einzustudieren.



Unsere Jahreshauptversammlung fand am 11. Mai statt. Neben den üblichen Tagesordnungspunkten wurde der Vorstand einstimmig gewählt:

1. Vorsitzender:	Konrad Elbern
2. Vorsitzende:	Karin Elbern
Kassenwart:	Holger Post
Beisitzer*in:	Bernd Jakobs Ulrike Jakobs Jessica Schmiemann Monika Heitmann

Außerdem wurde ich, Konrad Elbern, für 40-jährige Vorstandsarbeit als 1. Vorsitzender geehrt. Karin Elbern ließ die vergangenen 40 Jahre Revue passieren und hob einige schöne Erinnerungen hervor - anerkennende Worte und ein Weingeschenk waren ein kleiner Dank für die geleistete Arbeit.

Unsere Mädchen haben in sehr kurzer Zeit schon so viel gelernt, dass Maria am 21. Juni eine Tanz-Präsentation für die Eltern in der Ulla-Klinger-Halle anbieten konnte. Mit tollen Tänzen und guter Musikauswahl begeisterten die Mädchen alle zahlreich erschienenen Besucher.



Der 1. Trainingstag nach den Sommerferien begann mit einem gelungenen Picknick auf der großen Wiese hinter der Schwimmhalle. Es gab leckere Kleinigkeiten und viel zu erzählen, u.a. von den Erlebnissen in den Ferien. Eine Stunde Gemeinsamkeit der beiden Gruppen ohne Training war ein gelungener Start vor den kommenden Trainingseinheiten.

Da wir sehr viele Anfragen für neue Mitglieder bekamen, konnten wir Dank der Unterstützung der Springerschule seit dem 23. August eine neue Gruppe für Mädchen ab 5 Jahre von 16-17 Uhr einrichten.

Für die aktive Mitarbeit in diesem Jahr möchte ich an dieser Stelle allen Müttern und Vätern, unserer Choreografin Maria Schneiders und allen Vorstandsmitgliedern danke sagen, da sie immer wieder motiviert sind, sich für die Mädchen einzusetzen.